
"GLÜCK UND BEWEGUNG" – EIN INTERDISZIPLINÄRER THEMENABEND

Interessierte Schüler/innen aus den 7. Klassen fanden sich am 24. April 2014 zu einer von den Professor/innen Andreas Barth, Susanne Riegler-Mollang, Michael Gasselsberger und Klara Gruber in die Wege geleiteten, fächerübergreifenden Podiumsdiskussion zum Thema

"Glück und Bewegung"

(Bewegung und Sport; Psychologie und Philosophie) im Denkzeitraum Graz ein. In den wunderschönen Räumlichkeiten hinter dem Glockenspiel wurde unter anderem über die Möglichkeit der Glückssteigerung durch Bewegung und Sport diskutiert. Universitätsprofessoren aus den Bereichen Philosophie und Sportwissenschaften erörterten dieses Thema unter aktiver Teilnahme des Publikums.

Der Denkzeitraum sucht das Glück auch noch in anderen Themenbereichen – für weitere Termine bitte [hier klicken ...](#)



